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LA ASL RASSICURA ,SULL'INCREMENTO DEI MEpICI E DEGLI INFERMIERI

Emodinamica, presto
partiranno i doppi turni
Nessun problema per emodi-
namica. Le polemiche sulla,
carenza di personale potrebbe-
ro cadere nel vuoto. La preci-
sazione arriva dall' ordine dei
medici che ribadiscono ancora
una volta l'estrema importan-
za di una branca ultraspeciali-
stica della cardiologia. Buone
notizie arrivano, dalla direzio-
ne della Asl per il Goretti. Un
bando, le cui domande perve-
nute entro il 31-dicembre sono
già al vaglio della direzione,
dovrebbe assicurare nei pros-
simi mesi il numero di medici
e infermieri adeguati per
garantire almeno il doppio

turno nel reparto del Goretti. A
parlarne è Edoardo Pucci, pri-
mario di emodinamica al
Santa Maria Goretti, che spie-
ga come il bando rappresenti
finalmente una svolta concreta
nella strategia aziendale al'
fine di un completamento del-
l'organico, in vista di una
futura disponibilità del servi-
zio h24. Al momento l'emodi-
namica nell' ospedale del
capoluogo pontino è affidata a
quattro medici, due infermieri
specializzati e un tecnico, _che
possono garantire solo un
turno operando sulle cosiddet-
te procedure programmate,

«Quest' anno - spiega Pucci -
sono state eseguite 943 proce-
dure. Un numero altissimo se
si considera che abbiamo
lavorato con un solo turno di
infermieri. Un risultato che,
confrontato con quello del San
Camillo di Roma dove ne
sono state eseguite 2.500,
dimostra quali potrebbero
essere le potenzialità del
Goretti lavorando a pieno
regime e con una seconda sala.
L'obiettivo è quello di pro-
grammare procedure in elezio-
ne per pazienti cosiddetti sta-
bili, mentre oggi il nostro
lavoro si rivolge prevalente-
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mente alle urgenze-emergen-
ze. Potremo rispondere
all'80% delle richieste,
avviandoci così verso la nor-
malizzazione del servizio. Per
quanto riguarda i tempi, una
volta ottenuto il personale in
numero adeguato, con una
strategia di affiancamento, si
potrebbe partire rapidamen-
te». Purtroppo la situazione
del Goretti riflette un proble-
ma a livello, regionale chiara-
mente Roma-centrico, Non si
spiega perché non venga anco-
ra valorizzata l'emodinamica
a Latina, una realtà dove in un
anno si registrano al pronto
soccorso circa 300 casi di
infarto, oltre a una serie di
pazienti con sindrome corona-
rica acuta. E dove uu'emodi-
namica attiva h24 potrebbe
sensibilmente ridurre la mor-
talità di tanti cittadini».
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